



Oberwil erstmals mit über 10 000 Einwohnern

OBERWIL. Die Gemeinde Oberwil hat die «magische» Grenze von 10 000 Einwohnerinnen und Einwohnern überschritten. Geschehen sei dies bereits im vergangenen Oktober, wie der Oberwiler Gemeinderat gestern mitteilte. Als sich Esther Borer-Barot zusammen mit ihrem Mann Hansruedi

und ihrer Tochter als Neuzuzüger registrieren liess, sei auf dem Bildschirm der Einwohnerkontrolle die Zahl 10 000 aufgeleuchtet. Die Familie Borer wurde am Neuzuzüger-Apéro im November offiziell gefeiert (Bild). Oberwil sei damit aus statistischer Sicht zur Stadt avanciert, schreibt der Gemein-

derat. Oberwil wolle aber weiter eine Gemeinde bleiben. Gemeindepräsident Rudolf Mohler glaubt an weiter steigende Einwohnerzahlen: «Unsere Gemeinde befindet sich noch immer in einer Wachstumsphase». Wohn- und Gewerbeprojekte würden dafür sorgen, dass das Dorf weiter wachse. (bz)

baz | Freitag, 2. Dezember 2005 | Seite 19



nachrichten

Oberwil überschreitet «magische» Grenze

OBERWIL. Mit dem Zuzug einer dreiköpfigen Familie hat Oberwil Ende Oktober die «magische» Grenze von 10 000 Einwohnern überschritten. Damit zählt Oberwil laut Mitteilung des Gemeinderates so viele Einwohnerinnen und Einwohner wie noch nie und sei – zumindest aus statistischer Sicht – «zur Stadt avanciert». Dennoch strebe Oberwil den Stadtstatus nicht an, sondern wolle weiterhin Gemeinde bleiben.